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QUE ESTO YA NO ESTÉ CONTIGO, NI EN TU CUERPO MENOS.

[20230723] Mis bien amados, sosiéguense vosotros en vuestra alma, entren en esta complacencia,
coman de este pan, coman y beban de este vino, porque es la medicina santa, el ungüento santo,
porque es el reino divino del SER. Amados míos, es un gusto para Mí estar con vosotros y
expresarles vuestros reconocimientos y vuestra tarea como SER. Amados míos, porque el punto
exacto de vosotros es reconocerse como el SER en vuestros cuerpos, el punto, la base es esto.

Y de ahí vosotros debes partir en esta gran comprensión que son los creadores de vuestro mundo, de
todas vuestras cosas, de todas las vivencias que vosotros en el transcurso de este mundo has vivido.
Reconociendo que vosotros, nadie es nuevo, nadie es de hoy, que eres a semejanza de vuestro
Padre Divino, eres Eterno, eres Creador, eres el SER que has vivido toda la vida, eres el dueño de
vuestro estrado. Reconócete, reconócelo que solo vosotros has hecho lo que vosotros puedes vivir,
estás viviendo. Esto que os les digo a vosotros aquí, se los digo y es para toda esta bendita
humanidad, para todo este mundo tierra donde están todos agrupados.

Esta es la base que vosotros tienes que entender para que puedas entender las cosas, las cosas que os
suceden con vosotros. Amados hermanos, lo que ven vosotros, mi amada humanidad son los
resultados de vuestros pasados, de vuestras vidas anteriores, estos son vuestros resultados, lo que
vosotros sientes, vives, hueles, oyes, hablas, lo que esta bendita humanidad hace. Pues he aquí, es
como vosotros tienes que entrar en esta conciencia divina, en este SER Único que eres tú, vosotros
tienes que tenerte la fe, la confianza, el deseo que como SER tienes que hacer evolucionar vuestras
cosas e irte demostrando lo que vosotros son.

Amados míos, este es el tiempo, esta es la hora para vosotros que me escuchas, si así logras sacar,
logras admitir, logras aceptarte como el único SER que ha hecho vuestras cosas. Porque en este
tiempo Yo vengo hablar de ti, hablar de vosotros, vosotros que estás aquí y vosotros que estás en
esta tierra vengo Yo a darte tus elementos para que vosotros vuelvas a ti y puedas convertir los
caminos en nuevos caminos, puedas vosotros transformar todo lo que durante tu tiempo en esta
tierra has hecho. Yo vengo a darte de comer de este pan y beber de este vino, pero este pan que Yo
te doy es tuyo, solamente te lo saco del fondo de tu alma, porque ahí está y te lo doy a comer y a
beber. Para que vosotros hoy entonces despiertes y puedas vivir una vida esplendorosa, divina, con
exactitud puedas cambiar vuestras cosas.

Entonces solo vengo a recordarte que vosotros son los creadores de vuestra propia consecuencia, de
todos los efectos que estás viviendo y que has vivido y que vivirás, eres tú el creador. Hermanos,
vosotros tienes que darte cuenta, porque cuando vosotros, cuando un SER se da cuenta de sí, ha
estado y va a estar en el despertar y su vida va a ser diferente, esto se los digo a vosotros que estás
en vuestro cuerpo y también se los digo a vosotros que ya no tienes un cuerpo, pero que vives.
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Porque vosotros los que están en vuestro cuerpo sentirán el poderse salir de su cuerpo, el poderlo
abandonar y podrán experimentar vuestras cosas, vuestras situaciones como vosotros las hiciste y así
tienen que entender tus hermanos que están ya sin cuerpos, estos ya pasaron están pasando esa
transición, ya están allí sin el cuerpo, ya no pueden hacer lo que ellos desearon hacer en su cuerpo y
su sufrimiento es mayor, es de lánguidos, es demoledor en su propio SER como SER que son.

He aquí vosotros que me escuchas, hermanos, los que tienes este cuerpo de hoy, no es mañana que
será tu redención, no os engañéis que fue ayer vuestra redención. Vosotros tienen que darse cuenta
que es hoy, que tienes que redencionarte para que tus cosas se redencionen. Amados míos, esto es
de hoy el darte cuanta ya que vosotros vives de esperas, de búsquedas. Yo os te digo, sal de ahí,
porque esos son entretenimientos para ti, para vosotros que son SERES, a sabiendas que vosotros
estás en este cuerpo y que los viven. Hermanos, ya es tiempo, es hora que vosotros te hagas
responsable de ti y hagas las cosas, las puedas transformar y convertirlas al presente, a vuestras
necesidades. Es necesario que vosotros puedas ya despertar y puedas saber que nada viene de la
nada, no hay nada que venga de la nada, que venga de afuera de ti, no, porque eres vosotros el
Creador y a vosotros te toca transformarlo todo, nadie te lo va a transformar.

Dentro de este mundo sagrado, de este mundo divino, no existe lo que existe aquí en tu tierra, aquí
en tu mundo, no, mis bien amados, acá en mi mundo sagrado, en este mundo divino no existe nada
de lo que ves aquí, de lo que hay aquí en la tierra. A vosotros os les hablo, es solo aquí en esta
tierra, aquí en este mundo que vas a encontrar con todas las instituciones que haya en tu tierra,
porque esto es de vosotros, esto eres vosotros lo que has hecho y entonces aquello se reviene a ti y
no conocen el punto. Y a vosotros les digo, es tiempo de que os te des cuenta que todo lo haces tú
en este mundo tierra, todo, mis bien amados, y que vosotros tienes el poder de cambiarlos, solo cree
en ti, cree en ti, cree que eres el poder, cree que eres el hijo de Dios, el hijo del Altísimo, el hijo del
Poder, cree que eres el único en tu vida, el único hacedor de tu mundo.

Hermanos, Yo os digo que vosotros, si os sigues la Ley Divina, las Leyes Sagradas, y vas transformado
con ellas tu vida, tus cosas, no dudes que vivirás un tiempo esplendoroso, un tiempo divino; pero
mientras que vosotros no lo hagas, si no lo haces esta debe ser vuestra señal que quieres estar en el
lado adverso. He aquí, pues, despierten vosotros, hermanos, despierten porque a eso he venido a
despertarles, a hacerles revivir dentro de los muertos donde todos están, porque vosotros también
estás dentro de los muertos y hoy es tiempo que vosotros salgas, solo date cuenta, cuando vosotros
te des cuenta has salido, has salido de ese mundo y aun estando podrás ayudar a tus hermanos
igualmente.

Hermanos, por lo tanto es tiempo de vosotros demostrarte una nueva vida, demostrarte que vos
eres el Dios mismo de ti, lo has sido, lo eres y lo seguirás siempre siendo y vuestras cosas estarán
contigo, vuestras cosas en ese momento estarán transformándose como su Dios lo desea, desea para
ellos la transformación. Y he aquí, esto también pasará, también ha de estar pasando en los SERES,
en los hermanos que ya no tienen un cuerpo, pero que viven, viven, amados míos. Si lo único que
deben hacer es transformar igualmente como os les digo a vosotros los que tienes este cuerpo.
Hermanos, pues he aquí, los tormentos de cada SER, de vosotros no vienen de otro lugar, no son
ajenos a vosotros, vosotros tienes todos los recuerdos, tienes todas tus vidas pasadas en este
momento, en esta hora y para que encuentres la vida eterna solo es un darse cuenta, solo es admitir
que vosotros son la VIDA ETERNA transformado todos vuestros hechos, todas vuestras formas que
has adoptado en todas vuestras vidas aquí en tu tierra.

Amados míos, pues es hoy tu tiempo, es hoy, tómalo, tómalo, esto que os te doy es tuyo, es tuyo, es
tuyo, hermanos, esto que os doy es la oportunidad más hermosa, es el cambio, es el poder de los
cambios de vuestras vidas. Y en verdad os les digo, que el amor divino en vosotros hace el perdón
divino, la paz divina, hace la transmutación de vuestros hechos pasados para convertirse en este
preciso momento. Si vosotros tuvieras la fe, la confianza en ti, entonces en esta hora estuvieras
sintiendo la llama, estuvieras sintiendo la llama que quema, que transmuta, que transforma todo
vuestro pasado. Y entonces al estar en esa transición vosotros tiene que aparecer, porque vosotros
eres, eres parte del amor divino, de la paz divina, del perdón, del amor, de la paz, eres la parte y
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entonces haciendo esto, ¿qué más buscarías? Si no hay nada que buscar, no hay nada que buscar para
SER, no, mis bien amados, es que vosotros ya ERES, eres el SER, solo debes darte cuenta que eres el
SER Creador, solo debes darte cuenta que vosotros lo habéis cambiado todo y solo lo tienes que
transformar, solo eso, transforma, transformen vosotros que estás en este cuerpo todavía y
transformen vosotros que estás ya sin este cuerpo, porque es la vida sagrada, porque esto es llegar a
una culminación de vosotros, de vuestros hechos, es poderte contemplar como lo que eres, lo que
son Creadores, Creadores, hermanos, pero solamente admítelo donde han estado trabajando
vosotros.

Porque vosotros son SERES eternos, SERES, no existe el cansancio, lo único es que vosotros te has
convertido en material, porque te has creído materia y la materia es burda, es muerta, porque tu
cuerpo no piensa, no oye, todo lo que se parece solo es una apariencia, porque no es tu cuerpo el
que manifiesta, es cada uno de vosotros, hermanos, cada uno, cada uno como SER que eres, tú
manifiestas lo que vosotros crees, a lo que vosotros habéis venido. Pero eso es lo que hoy en esta
hora tienes que transformar, porque es lo único. Yo les digo a vosotros, si has sido, has estado en
esos mundos de confusiones fuertes, matando, robando, violando, todo lo que haces y todo lo que
está en este mundo tierra, si vosotros te habéis encontrado en esas facetas, pues hoy es hora de
transformarlos para que dejen de vivir, dejen de existir en vosotros. Pero esto que Yo te digo, dejará
de vivir en vosotros cuando lo hagas y vosotros lo vivirás, aunque estén tus hermanos aquí, aunque
estés en este mundo tierra viviendo algo maravilloso, será tu maravilla, más no la maravilla de tus
hermanos, tus hermanos no podrán gozar de cómo vos gozas, porque ellos tendrán que hacer
exactamente lo mismo.

He aquí, vosotros tienes que darte cuanta de ti, y vosotros tienes que darte cuenta que los gozos de
este mundo, son gozos distintos, son gozos diferentes. En este mundo lo podéis observar, como ya
lo has observado, porque unos gozan, ríen, bailan, hacen lo que desean hacer en su vida y otros
lloran, padecen. ¿Ves?, ¿ves como son vosotros?, ¿cómo es aquí en tu tierra? Y esto que Yo os les
digo, esto ha pasado en toda la vida, en toda esta tierra, en cada porción de vosotros, quiero decir
de ciudades, ciudades, pueblos. Porque cada ciudad vive como os han creído vivir y viven y viene
los estragos de sí mismo en su tiempo lo han vivido y lo viven, todas las naciones, todos los países es
así, son así, vosotros entre sí lo vives también. Solo date cuenta de ti, date cuanta de cómo vives y
que no tienes un despertar de esa vida, de un modificar en vosotros como SERES que son.

Hermanos benditos y he aquí vosotros tienes que ser, tienes que darte cuenta que tú eres el creador
de tus propias consecuencias, de tus propios efectos, solo tú eres el creador, solo dense cuenta,
esfuércense vosotros, saquen vosotros vuestro ánimo, saquen de vosotros vuestro propio interés por
ser, por darse cuenta y de transformar todas las cosas de vosotros. Porque esta transformación no es
general, debía ser general, pero en vosotros, en este mundo no es general, solo es de aquel SER que
vuelve a sí mismo, que se da cuenta de la vida y empieza a rectificar, a transformar y hacer en sí
mismo una vida nueva. Amados míos, esto mismo está pasando en el mundo de espíritus
desencarnados que ya no tienen cuerpos, porque no hay diferencia, la única diferencia en vosotros
es el no darse cuenta, es no admitir la vida eterna, es no saber cómo se pagan las cosas en vosotros.

Pues he aquí, hermanos benditos, tomen de este pan, cómanlo, beban de este vino, es de vosotros,
de vosotros lo he sacado y a vosotros se los vuelvo a dar, a comer. Hermanos, es lo que de vosotros
tienes que saber de ti y todo hermano desencarnado que no tienen cuerpo, es lo mismo que tienen
que sentir. Hermanos, pues he aquí, vosotros son SERES a quien Yo he venido toda la vida, toda la
vida, porque este momento no es el único momento que estoy con vosotros, sino que toda la vida
he estado con vosotros. Hermanos, y he venido en cada tiempo a darte esto, porque es tuyo y es
con lo que encontrarás, es con lo que te encontrarás la vida eterna. Hermanos, de vosotros debe
salir el amor, la paz, porque son las claves totales, es un estar de un SER, ese es su reino. Hermanos,
¿y vosotros si deseas estar en un reino diferente al de hoy? tienes que ocuparte en dar lo interno de
vuestra vida, amor, paz, bendición, es cumplir con vuestras Leyes Sagradas, las Leyes Divinas, sí, mi
pueblito bien amado, cúmplelas, cúmplanlas vosotros las Leyes Sagradas, pero cúmplanlas, porque
para entrar al reino sagrado es cumplir todas las Leyes, todas las Leyes, no con una sola cosa que
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hagas como SER ya estás el reino, no. No es suficiente amar, porque es todo lo que tienes que hacer,
es amar, perdonar, ser paz, ser humilde, ser bondad, porque eso es estar en el reino. Pero vosotros
no estás, pero vosotros estás hundido en todo lo adverso, en todo lo contrario de una vida real.

Solo vives y estás en los efectos de tu vida, solo ahí viven. Y esto lo podéis sentir y ver a través de
qué es lo que estás viviendo, qué es lo que vosotros viven. Porque vosotros has traído vuestro dolor
hasta tu cuerpo, has traído tu sufrimiento hasta tu cuerpo, vosotros has traído todo de ti a tu cuerpo.
¿O vas a pensar como piensan a los que vosotros los ves como grandes en tu tierra? No, mis bien
amados, no busques, no busque nada de donde provinieron las cosas, porque no vas a encontrar
nada, nada. ¿O quién ha encontrado en tu mundo tierra? No, mis bien amados.

Pero solamente vos concluye tu buscar en el conocimiento de ti mismo, en la sabiduría, en el
convencimiento que solo eres tú el responsable de tu vida y que no es cierto que no hay sanaciones
en tu tierra para tu cuerpo, no. Pero en verdad te digo, que por fuera no habrá, no hay nadie que te
sanará tu cuerpo o aun, porque nada viene de afuera, os te digo, todo viene de dentro de ti. Pues
vosotros tienes el poder, solo es cuestión del cambio, de un cambio, de un hacer, solo revocar a
vuestras obras del ayer. Porque tienes que ver los sentidos de la vida, de cómo has funcionado en
esta tierra, qué es lo que has hecho en esta tierra, aquí en vuestro cuerpo en cada tiempo. Porque
todas las enfermedades que aparecen en tu vida no son más que vidas que viviste en otros tiempos y
que ellas las tienes que enmendar, las tienes que revocar para que esto ya no esté contigo, ni en tu
cuerpo menos. ¿No Yo os dije, el cuerpo es muerto? En verdad vosotros eres la vida, vosotros eres
la vida, pues todo lo que vosotros puedes ver, existir aquí en tu cuerpo esto desciende de ti.

Hermanos, esto os digo para que tus confusiones se puedan disolver, para que creas en ti totalmente
en ti y que puedas, por el tiempo de estar aquí, puedas estar feliz, puedas transformar tu pasado en
este presente. Amados míos, pues trabajen sobre de vosotros mismos, háganlo, porque esto es ir
sintiendo, sintiéndote como un SER autentico, como un SER responsable de vuestras obras, porque
no hay nada, nada que lleves de este mundo, que lleves, nada todo tendrás que transformarlo para
que entonces vosotros vivas una plenitud. Amados míos, pues a vosotros les toca hacer esto, esto el
lo que tenéis que hacer, esto es lo que tenéis que hacer, no es otra cosa, no hermanos, solamente
arrepiéntanse, transfórmenlo, transformen el no puedo por el yo puedo, el Yo Soy, transformen
todo, porque Yo os les dejé las bases de vosotros en vosotros, cuando así calmé la tempestad,
cuando así transforme el agua en vino, cuando así sané a muchos hermanos. Estas son las bases de
vosotros y es lo que tienes que hacer, esto os corresponde a todos.

Amados míos, pues he aquí, vosotros que me escuchas transforma, transforma vuestro vivir, sí, mis
bien amados, transformen, no hay más que ese camino y todos vuestro hermanos tendrán que hacer
lo mismo, tendrán que hacer todo esto. Pero no esperes, hoy que me escuchas vosotros, no esperes,
no esperes a nadie, te tiene que importar tu vida, tu despertar y si lo deseas, pues transforma sin
esperar a nadie, esperar a alguien es entretenerte y no llegar vosotros. He aquí, como Yo les digo a
cada uno de vosotros que tenéis que entrar en esta comprensión, en esta razón de ser, pero ama a
tus hermanos, demuéstrales tu amor, demuéstrales tu bendición, demuéstrales tu paz, demuéstrales
tu humildad, sé el espejo para ellos, porque con eso los estás guiando. Está bien que ya no es el
tiempo de la prédica, de predicar, ya no es el tiempo, porque aun el niño conoce las escrituras, sabe
partes de lo que hay que hacer y no se hace, eso no es saber, eso es no querer hacer y eso se hace
individual y eso se hace un parecer, pero es así la vida.

Hermanos, he aquí, pues, vosotros no veas para atrás, no veas para atrás quien se queda, cómo se
queda, cómo está, dejadlos, dejarlos, cuando ellos gusten pasarán, serán como vos mismos y
comenzarán un camino, también los verás en este camino, pero en su tiempo de ellos, cuando ellos
dispongan de su vida, cuando ya no quieran vivir la vida así como hoy se vive. Hermanos míos,
solamente dense cuenta de sí mismos y dejen de vivir ese mundo, dejen de compartir ese mundo,
que ese mundo es tenebroso, ese mundo es destructivo, ese mundo se convierte en la nada, pues no
vayas, no estés allí, debes de seguir los pasos del SER Divino. Amados hermanos, así vengo a
llamarles a vosotros, así vengo a decirles a vosotros, así vengo Yo como siempre a sacarte de donde
estás. Porque vosotros vives, vives tus cosas, el que ves que no oye, que no ve, no por eso puedes
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pensar que no piensa y que no ve, lo único es apariencia, es apariencia lo que tiene, pero en sí oye y
ve, solo una apariencia brota, es como su propio castigo de pensar y no expresarlo, de ver y no
expresarlo. Pues igualmente son vosotros en la vida real y ya no sean así, sean auténticos, porque
vosotros vives bajo vuestros propios engaños, viven de vuestros engaños, creen que están haciendo
y no están haciendo, creen que caminan y están estáticos.

En verdad despierten, pues, sean auténticos, si sabes que eres el Dios de ti mismo, si sabes que eres el
Dios que has hecho todo en ti, disponte a transformar tu pasado, cámbialo, transfórmalo a este
momento a lo que vos quieres, quieres que sea tu vida. Pero no penséis como hoy, como hoy has
pensado, no penséis como os piensan vuestros hermanos equivocados, que siendo matones no
quieren ser matados, que siendo ladrones no quieren que les roben, que siendo violadores no
quieren ser violados, que siendo pecadores no quieren sufrir. Hermanos míos, vosotros no seas así,
solamente cambia y dejarás de sufrir, pero conviértelo en amor, al desamor conviértelo en amor y
dejará de existir el desamor, a lo intranquilo hazlo tranquilo y dejarás de ver intranquilidad, al
bullicio conviértelo en paz y dejará de existir en bullicio en ti, las enfermedades conviértelas, pero
eso de convertirlas es convertir en vosotros, dejar de ser lo que has sido para que ya no se hagan las
enfermedades. Ves que todo esto es lo que tienes que hacer para que vosotros puedas sentir vuestra
libertad, puedas sentir la gran belleza en ti. ¿Ves, amados míos, amados hermanos qué es lo que
tienen que hacer?

Ya no busquen, porque esa búsqueda que has tenido y que tienes no es de hoy, esa búsqueda tiene
muchos, mucho tiempo, muchos siglos y solo ha sido entretenimiento para ti. Hermanos, eres tú
quien así debes de importarte, en verdad no es de Mí quien tienes que hablar, es de ti quien tienes
que hablar, eres tú quien tienes que hablar de ti mismo, sentirte dónde estás. He aquí, hermanos,
pero tienes que salirte de todas las partes negativas de donde has vivido, de todas esas casas oscuras
donde has vivido, donde has morado, esas casas que Yo te digo y que tienes que salir de ellas son el
desamor, no paz, no humildad, es prepotencia, desigualdad, de todo ello es lo que tienes que salir
para que vosotros encuentres una paz plena en ti y para que el miedo se vaya de ti tienes que
cambiar, dejar. Porque el miedo sale de ti mismo, porque es un cerrar de puertas, porque vosotros
no quieres que te hagan lo que has hecho, eso formula el miedo. Empieza a hacer cosas buenas,
cosas divinas para que solo eso haya y ya no sientas ese temor, ya no estará en vosotros. Porque
como os te he dicho, vosotros sientes el temor porque está en vosotros los hechos. Aquí en tu tierra
así lo han hecho vosotros, robas y te roban, maldices y te maldicen, todo es de vosotros mismos,
hermanos. ¿Ya no quieres sentir aquello?, cambia, solo sé amor, solo sé paz, solo sé bondad, solo sé
humildad y ya no buques para que ya no sufras, solo vive tu momento, solo vive este momento.

Porque mi bendita humanidad no vive su presente aunque parezca ser, vosotros no vives tu
momento, tu presente, aunque parezca ser que lo vives, porque vosotros vives en el pasado o vives
en el futuro, vives en una de esas dos vidas que ya no existen, una ya pasó, otra no ha llegado y
vosotros las vives. Porque en tu tierra está afanado a vivir un mundo, has estado y lo has vivido un
mundo de vanidades y es por eso que surge el sufrimiento de los hombres, surgen dos cosas en
vosotros en esta tierra, surge una felicidad fantasiosa y surge una infelicidad porque el pobre, el que
se dice que es pobre, el que admite eso no puede y el que puede, pero no tiene el amor, ni el
perdón, ni bondad, vive su mundo fantasioso, pero esos mundos no existen. Hermanos y vosotros
siempre son así, solo vive vuestro momento, solo estense aquí, solo vivan el presente, este presente
es lo más hermoso de la vida.

En verdad, cálmense, cálmense de estas cosas que vive mi amada y bendita humanidad, ya no vivas
vosotros así, porque estarás igualmente como has estado fuera de sí mismo y eso te hace invidente
ante tu propia vida. Eso no hace, no te hace ver que vosotros eres el poder y no ejecutas el poder.
Hermanos, vosotros son el poder, son la vida, vosotros son los que están aquí, son los SERES que
están aquí, que lo han estado y han hecho vosotros muchos SERES, vosotros han hecho muchos
SERES, SERES que han salido, SERES demoniacos que vosotros los has hecho, vosotros podrás
decirme, ¿qué me dirás de esto que Yo te digo? Porque cada cosa que a vosotros viene a ti es tuyo,
vosotros ya lo hiciste un vez, vosotros hiciste al desamor, a la intranquilidad, a lo horrendo, la
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deshumildad. ¿No es eso lo contrario a una vida plena?, ¿no es eso, pues, los complementos de las
partes demoniacas de ti?, ¿no es eso, pues, mi bien amado? Pues vosotros eres el creador de aquello.
No busques más, si has buscado origen de aquello y no lo has encontrado nunca nadie, Yo te digo,
tú eres el origen de aquello, solo tú eres el creador de todo lo negativo y lo negativo se junta todo y
se le pone un nombre, a todo ese conjunto reunido se le pone Satanás o Diablo o como vosotros
quieras llamarle. Pero eso, es personaje sale de ti y está en ti por todos los tiempos que has andado y
que habéis hecho, esto vive en ti.

Cuando vosotros tengas el amor le estarás quitando a esas formas una parte. Entended esto que os
digo, porque esto es para vosotros, porque esto es de vosotros y vosotros lo tienes que saber desde
hoy y empezar a quitarte esa forma, esa criatura que tú mismo has hecho. ¿O pensarás como
vuestros hermanos que dicen vino de Dios también? Tú viniste del Creador y vosotros siendo el
creador de ti, de tus cosas hiciste esto, esto que os te digo lo hiciste, ¿no es, pues, vosotros que tienes
que hacerlo, tienes que cambiarlo? ¿Que para que deje de existir en ti tienes que cambiarlo? Mis bien
amados, y esto se convierte cuando vosotros amas, perdonas, eres humilde, cuando vosotros eres la
paz, esto se esfuma, se cambia, se transforma y deja de existir y dejas de ver calamidades, porque
eso da calamidades como en tu tierra hay. ¿No hay calamidades aquí?, ¿ves aquí como está tu
tierra?, ¿ves cómo está? Pues en verdad eso les corresponde a cada hermano quitar en sí esas formas,
esas formas no se quitarán solas, esas han vivido durante tantos milenios en la tierra porque son de
vosotros, porque el hombre, la criatura, el SER no ha hecho lo correcto para desaparecer aquello, su
propia forma. Esto ha existido, la ignorancia ha estado en todo tiempo, en todo lugar, en todo
punto de esta tierra ha existido esto y nadie lo ha podido quitar, porque no es así como lo piensan
quitar. Es en cada momento que vosotros lo cambies, lo transformes para que deje de existir aquello,
hoy mismo lo puedes hacer y esto se hace a través de tus cambios a través de tus formas, es
demostrar la forma real de la vida eterna y eso se encuentra en ser amor, ser paz, ser bondad, ser un
buen deseo, allí está la destrucción la que os quiere el mundo, la humanidad, allí está el secreto más
grande para que este mundo, esta tierra sea diferente.

Hermanos míos, pues vosotros contemplarán muchos cambios, muchos cambios han de contemplar,
has de hacer en ti muchos cambios y has de ver muchas cambios en esta tierra, en los hombres, pero
también has de ver, has de saber cosas horrendas, porque son partes de vosotros, es parte del SER
que ha hecho transiciones pero negativas en su vida y los resultados son estos. Mis bien amados ven
que nada es de la nada, que nada viene de afuera, que todo ha sido tuyo y todo es tuyo y lo que
quieres es tuyo, que nadie te dará nada, nadie, no hay nadie que pueda darte este gozo aquí en la
tierra, solo Dios mismo, solo Dios mismo es el eterno. Y bajándonos, te digo, solo tú que eres Dios
de ti mismo puedes hacerlo, porque en verdad te digo, Dios eres, pero todos son Dioses, pero cada
Dios hace su mundo, hace un reino y cada uno de ellos tendrá que quitar, que cambiar, igualmente
vosotros, hermanos, tú eres Dios, Dios de tus creencias, de tus formas, el que has hecho una vida, tú
eres Dios. ¿Quién ha de salvarte si no tú?, ¿quién ha de salvarte sino tú mismo, mis bien amados,
porque eres Dios?

He aquí, pues, tomes conciencia de esto, concientícense y trabajen sobre ti mismo, sobre vosotros
mismos, transformen pues, hoy es tu día, hoy que sea tu hora, admítelo, admítelo que sea tu
momento de transformación, si no es así estarás pendiente contigo mismo y mientras vivirás lo que
estás haciendo y lo que os quieres vendrá todavía. Hermanos, porque ya has visto que el aceite y el
agua se separan, pues así es la vida, mis bien amados, que alguien que mata, entonces para que deje
de sufrir tiene que pagar, es igual lo que os les digo, para que vosotros sientas el regocijo de tu alma
tienes que cambiar, tienes que estar puesto en tu forma positiva a lo que quieres. Esto os digo a
vosotros, esto os digo a vosotros para que entonces comiences tu juego divino en vosotros.

He aquí, aunque el reino es de todos, de todos, no todos llegarán en su justo momento, unos
llegarán primero y otros llegarán después. Vosotros, pues, procura llegar, procura estar en la
insistencia del camino real, de vuestra meta, una meta interna, una meta que sea admisión, porque
es tuya, solo cree que eres el ser creador de tu vida, que lo has sido siempre, que así eres el Dios de
ti y cambia las cosas tuyas, tu pasado, porque tu presente, este momento te revela lo que has sido en
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otros tiempos, nada más que no has puesto atención a ti mismo, como eres hoy este es un resultado
de lo que ayer fuiste. Hermanos, entonces observa que vives, observa cómo vives, cómo estás
pensando, cómo estás haciendo, porque esto, lo que hagas se vuelve a ti, se vuelve a vosotros.

Benditos sean vosotros, SERES, vosotros encarnaos con este cuerpo y SERES desencarnados que ya
no tienen un cuerpo, pero que viven, que están con vosotros. ¿Dónde es su reino? Pues aquí mismo,
mis bien amados, aquí están con vosotros solo viviendo su mundo, solo viviendo sus formas, pero
están aquí, cada quien en donde así desean estar, en esta diversidad de la vida están. Mis bien
amados, pero vosotros son SERES, son SERES, vosotros son SERES en este cuerpo, son SERES
tridimensionales, son SERES eternos, SERES que has vivido la eternidad como eres y que solamente
vives lo que has hecho, en todo tu tiempo, en todo vuestro tiempo viven. Hermanos, este pan que
Yo os doy es un pan, aunque es para todos, unos lo comen, otros lo dejan, pero este es tuyo, es
para aquel que lo desee, es para vosotros, hermanos, es para aquel que quiera vivir lleno, que ya no
desee lo hambriento que ha sido. Mis bien amados, cuídense pues, pero anden así, caminen así, sean
así, distínganse por el amor, porque seas amor, porque seas paz, porque seas perdón, porque seas
sanidad, porque seas un SER arrepentido, distínganse así.

Benditos sean, pues, esta es mi palabra que os he traído a vosotros, esto es lo que vosotros os
corresponde hacer aquí en esta tierra, no existen más medicinas que un arrepentimiento, que un
amor, que una paz, es la medicina perfecta para vuestro cuerpo, para esta casa donde estás vosotros,
para este vehículo donde vosotros te encuentras, para este templo para que lo hagas brillar el
tiempo que estés aquí. Porque vosotros tienes que estar seguro que no vivirás, tú eterno no eres
eterno en un cuerpo, de este cuerpo te irás como siempre te has ido, lo dejarás como siempre lo has
dejado y podrás vivir otro tiempo y podrás tener un cuerpo nuevo, reparado de acuerdo a lo que
vosotros vayas aceptándote en ti.

He aquí, pues, benditos sean, hermanos, benditos sean vosotros. Estense en paz, vayan en paz,
porque allí en vuestro camino donde vas, en vuestros hogares donde vives hace falta esto, esto que
Yo les digo, vayan y sean así, dales de comer a tu gente, a esos hermanos que están contigo y
déjalos, lléveles esta comida, este alimento y deja que coman de ti. Pero en verdad te digo, este
alimento conviértete en este alimento tú y ve así y dejad que coman tus hermanos, todos, ve así, mis
bien amados, para que puedas distinguirte entre ellos y ellos te puedan ver, puedan alcanzar a
distinguir que vos eres la vida, que vos eres la luz, que vos eres el buen camino, que vos eres la
rectitud, que vos eres la sanidad perfecta, para que ellos sientan, perciban de vuestra fuerza
poderosa. Pero no sean como los árboles estériles que no dan frutos, no sean así, sean dadores de
frutos y dejad que coma el hambriento, el sediento, dejadlos que coman y beban. Benditos sean
vosotros, esto es lo que les llevará al triunfo, no es otra cosa, hermanos, esto, todo esto les
mantendrá en el triunfo divino, les mantendrá en ese triunfo sagrado, todo aquel que lo haga sentirá
el reino. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


